

La fête de Saint Josémaria en Inde, Népal et Nigeria

02/07/2007

Une statue de saint Josémaria en la cathédrale de New-Delhi

Lors de la fête de saint Josémaria du 26 juin dernier, l'archevêque Vincent Concessao, principal célébrant de la messe qui a été dite le soir en l'honneur du fondateur de l'Opus Dei, a béni une nouvelle statue du saint, en la Cathédrale de Delhi.

Dans son homélie, mgr Concessao a parlé aux participants du besoin pressant que l'Église a de saints. C'est précisément le noyau du message de saint Josémaria : tous les baptisés sont appelés à être des saints : « Les saints ne doivent pas se trouver que dans les niches, dit-il, il doit y en avoir sous le poids de la fatigue, dans les usines, aux bureaux... dans toutes les professions. Ceci ne devrait pas être considéré comme un obstacle à la sainteté, mais plutôt un moyen pour l'atteindre. Quel que soit le travail que l'on fait, lorsque l'on sert les autres et qu'il est fait par amour, en réalisant que l'on seconde ainsi les desseins de Dieu pour chacun, on arrive à l'identification au Christ et à être plus près de Dieu ».

Bernard Alick, l'artiste indien qui a fait cette statue de résine en s'inspirant de la sculpture originale de Baldessari, était fier d'avoir été l'un de ceux qui l'ont portée en

procession jusqu'à son emplacement, à la fin de la messe devant l'archevêque et les cinq autres célébrants du chœur de la Baptistry Chapel of the Cathedral.

Quelques assistants ont déposé des fleurs près de la statue à la fin de la cérémonie. Leena Khalko, de Jharkland, a dit qu'elle allait fréquemment apporter des fleurs et prier Dieu par l'intercession de saint Josémaria, à la cathédrale de Delhi.

Josémaria Escriva avait rencontré en 1975, avant sa mort, les premiers hommes et femmes indiens à avoir demandé leur admission dans l'Opus Dei. Il avait toujours eu une admiration très grande et une affection spéciale pour l'Inde. Saint Josémaria « le saint de l'ordinaire », comme le qualifia Jean-Paul II, portait en son cœur et dans sa prière les gens de cette nation. Désormais, il poursuit cette tâche au Ciel, toujours

prêt à intercéder devant Dieu pour celui qui lui demande de l'aider.

Première messe au Népal en l'honneur de saint Josémaria

C'est la première fois qu'une messe en l'honneur de saint Josémaria est dite au Népal. La célébration a eu lieu le 26 juin, à six heures et demi du matin. En son homélie, le curé de la paroisse a expliqué qui était saint Josémaria et quel était le message de l'Opus Dei. La sainte messe a été dite en népali, langue officielle du Népal que l'on parle aussi dans quelques zones du nord de l'Inde.

Célébration de la fête de saint Josémaria à Lagos (Nigeria)

Le 23 juin dernier, le vicaire régional de la Prélature de l'Opus Dei au Nigeria, mgr Ignatius G.Sotos, a célébré la messe en l'honneur de saint Josémaria Escriva en la *Lagoon Secondary School*.

Dans son homélie, mgr Sotos a parlé de l'importance de chercher la présence de Dieu en suivant l'exemple et la prédication de saint Josémaria afin d'aimer Jésus-Christ de plus en plus et de devenir réellement des « pêcheurs d'hommes » pour porter le monde entier à Dieu et ce, à travers un travail de mieux en mieux fait.

Il a parlé de « Jésus de Nazareth », le dernier livre du pape Benoît XVI qui peut tant nous aider à découvrir la face du Seigneur. Il a fait aussi allusion à la grande foi de saint Josémaria en la réalisation de l'itinéraire juridique de l'Opus Dei, parachevé le 28 novembre 1982. C'est en novembre 2007 que nous allons célébrer le vingt-cinquième anniversaire de l'érection de l'Opus Dei comme Préлатure personnelle. Cet événement fut précédé et accompagné par la prière et le travail

de saint Josémaria pendant de nombreuses années.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/la-fete-de-saint-josemaria-en-inde-nepal-et-nigeria/>
(06/02/2026)